

# MAGAZINE

## Progres TMMD Reguler Ke 121 Kodim Batang Dapat Apresiasi Dari Mabas TNI AD

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 21:21



BATANG,- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Markas Besar TNI Angkatan Darat (Mabas TNI AD) turun langsung ke Kabupaten Batang untuk meninjau pelaksanaan program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 yang dilaksanakan oleh Kodim 0736/Batang di desa Pacet Kecamatan Reban.

Kunjungan ini dipimpin oleh Brigadir Jenderal TNI Agus Setiawan, yang secara

khusus mengevaluasi kemajuan pembangunan fisik dan nonfisik yang telah dicapai dalam program tersebut. Dalam kunjungannya, Brigjen TNI Agus Setiawan menyampaikan bahwa hasil tinjauan menunjukkan program TMMD Reguler di Batang telah memenuhi target dan sasaran yang diharapkan.

"Alhamdulillah, dari hasil tinjauan kami tadi, sejumlah sasaran pada kegiatan TMMD Reguler ini telah memenuhi target dan sasaran yang diinginkan oleh pimpinan Angkatan Darat," ujar Brigjen Agus, Kamis (15/8/2024). Menurutnya, program TMMD sangat dibutuhkan oleh masyarakat, terutama di daerah-daerah terpencil yang memerlukan pembangunan infrastruktur dasar.

Ia mencontohkan pembangunan jalan makadam sepanjang 2,5 kilometer dengan lebar 3 meter yang menghubungkan antara Kecamatan Reban dan Kecamatan Blado. Jalan ini mampu mempersingkat waktu tempuh masyarakat dari 2,5 jam menjadi hanya 45 menit. "Kita lihat di lapangan tadi memang luar biasa. Anggota TNI dan masyarakat bahu-membahu membuka akses jalan penghubung Desa Pacet dan Desa Watulembu yang tadinya hanya berupa jalan setapak.

Kini, jalan itu sudah lebar dan bisa dilalui kendaraan besar, yang tentunya memangkas jarak dan waktu," jelasnya. Brigjen TNI Agus Setiawan berharap, dengan adanya jalan penghubung ini, perputaran ekonomi di desa-desa tersebut akan meningkat, yang pada gilirannya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Selain itu, program tambahan seperti pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan TNI Manunggal Air juga mendapat perhatian khusus. "Tiga bak penampungan air kini mengalir 600-an warga, dan tiga RTLH sudah layak ditempati warga setempat," tambahnya.

Ia pun mengimbau warga untuk menjaga dan merawat fasilitas yang telah dibangun. "Atas nama Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), kami mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Daerah dan seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung kegiatan TMMD ini. Semoga TMMD dapat membuat masyarakat desa menjadi makmur dan sejahtera," ujar Brigjen TNI Agus Setiawan.

Kegiatan Wasev di Batang juga diisi dengan penanaman bibit pohon ketapang serta pemberian bantuan sosial kepada masyarakat Desa Pacet. Camat Reban, Sugiharto, turut mengapresiasi pekerjaan fisik dan nonfisik yang telah dilakukan oleh Kodim 0736/Batang dalam program TMMD ini.

Ia menyatakan bahwa pihaknya telah mengajukan anggaran sebesar Rp1,5 miliar untuk tahun 2025, guna melanjutkan pengecoran jalan yang telah dirintis. "Kami berharap anggaran ini disetujui sehingga jalan penghubung antara Kecamatan Reban dan Kecamatan Blado dapat semakin mulus dan mempermudah akses masyarakat," tandas Sugiharto.